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Réf. 85117633
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Dans une petite résidence de 3 étages terminée en 2018 située a la
limite Le Cannet Mougins, ce trés beau 3 p d'angle de 65 M2 bénéficie
d'une terrasse profonde ensoleillée exposition Sud. Grand séjour avec
cuisine américaine, 2 chambres, salle de bain, dressing et buanderie,
au calme, il est vendu avec un grand garage fermé (possibilité de garer
2 véhicules l'un derriere l'autre) au sous-sol de la résidence.La
résidence moderne et tres sécurisée propose €galement une jolie
piscine.Tres belles prestations.Les informations sur les risques auxquels

ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

In a small 3-storey residence completed in 2018 located on the Le Cannet
Mougins border, this beautiful 65 M2 comer 3 p benefits from a deep, sunny
south-facing terrace. Large living room with open-plan kitchen, 2 bedrooms,
bathroom, dressing room and laundry room, in a quiet location, it is sold with a
large closed garage (possibility of parking 2 vehicles one behind the other) in the
basement of the residence.The modern, highly secure residence also features a
lovely swimming pool.Very nice fittings.Information on the risks to which this
property is exposed is available on the Géorisques ...
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